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 ملخص البحث 

‌
،‌موضوع‌البحث:‌"جهود‌للتغلب‌على‌مشكلات‌قراءة‌‌212622005قمر‌الدين،‌رقم‌التسجيل:‌‌
 الجهرية".اللغة‌العربية‌بطريقة‌القراءة‌‌

 
لا‌تزال‌مهارة‌التمكن‌من‌القراءة‌والكتابة‌باللغة‌العربية‌لدى‌الطلاب‌تواجه‌تحديات‌كبيرة.‌‌
الكتب‌‌ فهم‌ على‌ قادرين‌ يكونوا‌ أن‌ للطلاب‌ والكتابة‌ القراءة‌ مهارة‌ تعليم‌ أهداف‌ ومن‌
والمصادر‌المكتوبة‌باللغة‌العربية.‌إن‌مشكلات‌محو‌الأمية‌باللغة‌العربية‌لا‌تنفصل‌عن‌عدة‌‌

التعليمية‌المختلفة‌للطلاب.‌يهدف‌هذا‌البحث‌إلى‌معرفة‌عملية‌‌‌‌عوامل، منها‌الخلفيات‌
تعليم‌مهارة‌القراءة‌والكتابة،‌والمشكلات‌التي‌تواجهها،‌والجهود‌المبذولة‌لمعالجة‌مشكلات‌
تعليم‌محو‌الأمية‌باللغة‌العربية‌لدى‌طلاب‌المدرسة‌المتوسطة‌الإسلامية‌الحكومية‌الثانية‌بمدينة‌‌

ون.‌استخدمت‌هذه‌الدراسة‌المنهج‌النوعي‌بأسلوب‌وصفي.‌وتم‌جمع‌البيانات‌من‌‌سيليغ
خلال‌الملاحظة،‌والمقابلات،‌والتوثيق،‌واختباري‌القبلي‌والبعدي.‌وأما‌تقنية‌تحليل‌البيانات‌‌
فقد‌اعتمد‌الباحث‌على‌نموذج‌مايلز‌وهبرمان،‌الذي‌يشمل‌ثلاث‌مراحل:‌تقليص‌البيانات،‌‌

ستخلاص‌النتائج‌أو‌التحقق‌منها.‌وقد‌ثبت‌أن‌استخدام‌طريقة‌"القراءة‌‌وعرض‌البيانات،‌وا
بشكل‌ ونطقها‌ العربية‌ النصوص‌ قراءة‌ الطلاب‌على‌ قدرة‌ فعالاً‌في‌تحسين‌ الجهرية"‌كان‌
صحيح.‌فهذه‌الطريقة،‌التي‌تركز‌على‌القراءة‌بصوت‌عالٍ‌والنطق‌الواضح،‌تساعد‌الطلاب‌

ة‌العربية.‌كما‌تعزز‌هذه‌الطريقة‌قدرة‌الطلاب‌على‌فهم‌‌على‌التعود‌على‌الأصوات‌وبنية‌اللغ
النصوص‌العربية‌من‌خلال‌تركيزهم‌على‌الاستماع‌والنطق‌الصحيح‌لكل‌كلمة.‌إضافة‌إلى‌‌



 و‌
 

التغلب‌على‌صعوبات‌الطلاب‌في‌تعلم‌الصوتيات‌‌ ذلك،‌فإن‌هذه‌الطريقة‌تساعد‌على‌
الكتابة.‌كما‌أن‌استخدام‌هذه‌الطريقة‌العربية،‌والتي‌غالباً‌ما‌تشكل‌عقبة‌في‌تعليم‌القراءة‌و‌

يزيد‌من‌ثقة‌الطلاب‌بأنفسهم‌في‌التحدث‌والقراءة‌باللغة‌العربية،‌مما‌يساهم‌مباشرة‌في‌رفع‌‌
دافعيتهم‌نحو‌التعلم.‌غير‌أن‌هذه‌الطريقة‌تحتاج‌إلى‌أن‌تقترن‌بتعليم‌تفاعلي‌وسياقي‌لمعالجة‌‌

والصرف،‌وكذلك‌المفردات.‌إن‌تطبيق‌‌‌‌صعوبات‌الطلاب‌في‌فهم‌بنية‌الجملة،‌وقواعد‌النحو‌
اللغة‌‌ يبني‌عادات‌إيجابية‌في‌استخدام‌ القراءة‌الجهرية‌بشكل‌مستمر‌من‌شأنه‌أن‌ طريقة‌

‌.العربية،‌ولكنه‌أيضاً‌يتطلب‌دعماً‌من‌التكنولوجيا‌وموارد‌تعليمية‌أكثر‌تنوعاً‌
 

الجهود،‌المشكلات،‌محو‌الأمية،‌اللغة‌العربية‌‌الكلمات المفتاحية:   
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ABSTACT 

Komarudin, SRN : 212622005, Research Topic : "Efforts to Overcome the Problems 

of Arabic Literacy Learning through the Qira’ah Jahriyah Method". 

 

Mastery of Arabic literacy among students still faces significant challenges. One of 

the main objectives of teaching literacy skills to students is to enable them to 

comprehend and understand Arabic texts, including religious books and other written 

materials in Arabic. The problems associated with Arabic literacy are influenced by 

various factors, one of which is the diverse educational backgrounds of the students. 

This study aims to explore the literacy learning process, identify the problems 

encountered, and investigate the efforts made to overcome the challenges in Arabic 

literacy learning among students at Madrasah Tsanawiyah Negeri 2 Kota Cilegon. 

This research uses a qualitative method with a descriptive qualitative approach. Data 

collection techniques include observation, interviews, documentation, and pre-test 

and post-test assessments. The data analysis technique follows the Miles and 

Huberman model, which involves three stages: data reduction, data display, and 

conclusion drawing or verification. The effort to overcome problems in Arabic 

literacy learning through the Qira’ah Jahriyah method has proven effective in 

enhancing students' ability to read and pronounce Arabic texts correctly. Qira’ah 

Jahriyah, which emphasizes reading aloud and clear pronunciation, helps students 

become more familiar with the sounds and structure of the Arabic language. This 

approach also improves students' comprehension of Arabic texts as they focus more 

on listening to and articulating each word accurately. Moreover, this method 

addresses students' difficulties in learning Arabic phonology, which often hinders 

their literacy development. The use of this method also increases students’ 

confidence in speaking and reading Arabic, directly contributing to their motivation 

to learn. However, this method should be complemented by interactive and 

contextual teaching to help students understand sentence structures, Arabic grammar 

(nahwu and shorof), and vocabulary. Consistent implementation of the Qira’ah 

Jahriyah method can foster positive language habits, but it also requires support from 

technology and more varied learning resources. 

 

Keywords: Efforts, Problems, Literacy, Arabic Language. 
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Abstrak 

 

Komarudin, NIM : 212622005, Judul : “Upaya Mengatasi Problematika 

Pembelajaran Literasi bahasa Arab melalui Metode Qira’ah Jahriyah”.  
 

Penguasaan literasi bahasa Arab di kalangan siswa masih memiliki tantangan yang 

sangat besar. Salah satu tujuan dalam pengajaran kemampuan literasi bagi para siswa 

adalah agar nantinya mampu menguasai dan paham ketika membaca kitab atau buku 

lainnya yang berbahasa Arab. Problematika literasi bahasa Arab ini tidak terlepas 

dari berbagai macam faktor. Salah satunya adalah latar belakang pendidikan siswa 

yang bermacam-macam. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses 

pembelajaran literasi, problematika apa saja yang ditemukan, dan upaya apa yang 

dilakukan untuk mengatasi problematika pembelajaran literasi bahasa Arab siswa di 

Madrasah Tsanawiyah Negeri 2 Kota Cilegon. Penelitian ini menggunakan metode 

kualitatif dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Teknik yang digunakan dalam 

mengumpulkan data penelitian ini adalah observasi, wawancara, dokumentasi, dan 

Tes Pre-test dan Post-test. Teknik analisis data yang penulis gunakan adalah teknik 

analisis data Miles dan Huberman. Menggunakan tiga tahapan dalam melakukan 

analisis data kualitatif yaitu meliputi reduksi data, penyajian data, dan verifikasi 

data atau kesimpulan. Upaya mengatasi problematika dalam pembelajaran literasi 

bahasa Arab melalui metode Qira’ah Jahriyah terbukti efektif dalam meningkatkan 

kemampuan membaca dan melafalkan teks bahasa Arab dengan benar. Metode 

Qira’ah Jahriyah, yang menekankan pada pembacaan dengan suara keras dan 

pelafalan yang jelas, dapat membantu siswa untuk lebih terbiasa dengan suara dan 

struktur bahasa Arab. Pendekatan ini juga meningkatkan kemampuan pemahaman 

siswa terhadap teks Arab karena mereka lebih fokus dalam mendengarkan dan 

mengucapkan setiap kata dengan tepat. Selain itu, metode ini mampu mengatasi 

kesulitan siswa dalam mempelajari fonologi bahasa Arab, yang sering menjadi 

hambatan dalam pembelajaran literasi. Dengan penggunaan metode ini, siswa juga 

merasa lebih percaya diri dalam berbicara dan membaca bahasa Arab, yang secara 

langsung berkontribusi pada peningkatan motivasi belajar mereka. Metode ini perlu 

diimbangi dengan pengajaran yang interaktif dan berbasis kontekstual untuk 

mengatasi kesulitan siswa dalam memahami struktur kalimat, tata bahasa (nahwu 

dan shorof), serta kosakata bahasa Arab. Penerapan metode Qira’ah Jahriyah yang 

konsisten dapat membangun kebiasaan positif dalam berbahasa Arab, tetapi juga 

memerlukan dukungan dari teknologi dan sumber daya pembelajaran yang lebih 

variatif. 

Kata Kunci : Upaya, Problematika, Literasi, Bahasa Arab. 






















